



## CIRCULAR 06.05.23

### Cambio de autoridades en JEFEBBA Sebastián Reaño terminó su gestión y asumió Stefania Mogno



Los Jóvenes Empresarios de la Federación Económica de la provincia de Buenos Aires (JEFEBBA), realizaron el recambio de autoridades del sector. Encabezaron la ceremonia el titular de la Federación, Camilo Alberto Kahale; la presidenta del Banco Nación, Silvina Batakis; el presidente de la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME), Alfredo González; el secretario general de FEBA, Silvio Zurzolo; el presidente y secretario saliente del sector, Sebastián Reaño y Federico Szir, respectivamente y el director del Banco Nación, Martín Pollera. Además estuvieron presentes el diputado provincial Juan Gómez Parodi y el titular de CARBAP Joven, Mauricio Pietrucha.

La nueva Comisión Directiva, que cumplirá mandato hasta 2025, está compuesta por la presidenta **Stefania Mogno** (Cámara de Comercio e Industria de La Matanza); el vicepresidente, **Gonzalo Sarratea** (Centro comercial e industrial de Chivilcoy); el secretario general, **Jorge Arancibia** (Cámara Comercial, Industrial y de Servicios de Bolívar) y prosecretario, **Emiliano Cardoso** (Cámara Regional de Comercio e Industria de Lomas de Zamora).



El **titular de FEBA** resaltó el acompañamiento de Batakis, González y Pollera en un acto tan importante para FEBA. Al mismo tiempo subrayó el rol de los jóvenes dentro de la entidad *“Nuestro Directorio está compuesto por muchos jóvenes. FEBA ha sido y es un semillero de dirigentes de la Provincia. Para nosotros los jóvenes son el presente, no el futuro”*.

En relación a los dos años de gestión de la Comisión saliente Kahale indicó: *“Han estado a la altura de la circunstancias y pude acompañarlos en todos los encuentros que han realizado. La juventud hace grande a FEBA. Ustedes estuvieron participando en todos los eventos y buscando herramientas para sector durante toda la gestión y eso hay que reconocerlo”*.

Sobre la nueva Comisión Directiva Kahale resaltó que los dirigentes son representantes de Cámaras muy importante de la Provincia: *“Los primeros Presidentes de JEFEBBA tuvieron que hacer el camino para que hoy los nuevos dirigentes lleguen a estos cargos con lugares de importancia en sus cámaras de base”*.



Por su parte, **Batakis** subrayó la importancia de fortalecer las instituciones a través del recambio de autoridades: *“Una institución que tiene 100, 20 ó 10 años es muchísimo más que en cualquier otro país. Los felicito por la institucionalidad, por la transición y por el conocimiento porque uno también hace trasvasamiento de conocimiento y de experiencias”.*

El titular de **CAME** hizo hincapié en el acompañamiento que se refleja en FEBA: *“Veo a todos los directivos de FEBA acompañando este acto de cambio de autoridades y en eso la Federación Económica es un ejemplo para otras entidades, es una de las entidades más representativas que tiene CAME y por eso todo lo que se hace desde aquí es muy relevantes para el resto de las instituciones del país. Los Jóvenes son parte de esa dirigencia de la provincia de Buenos Aires que toman como ejemplo en el interior del territorio y en el resto del país”.*

En su informe de gestión **Seba Reaño** resaltó la importancia que tienen los cambios de autoridades en las instituciones e hizo referencia al comienzo del mandato en plena pandemia: *“Pasaron dos años desde que comenzamos con un barbijo en la boca pero así y todo pudimos recorrer la Provincia y acompañar a los Jóvenes de nuestras cámaras de base”.*

Asimismo, resaltó el acompañamiento constante del Presidente Kahale como así también de la Dirección Nacional de Apoyo al Desarrollo Emprendedor y del diputado Juan Parodi, impulsor del Programa de Apoyo al Empresariado Joven bonaerense.

*“Le dedicamos tiempo y pasión a lo que hacemos; el tiempo es lo más importante que una persona tiene porque es algo que no vuelve y nosotros le restamos tiempo a nuestras familias y a nuestro trabajo para acompañar a los jóvenes de la Provincia, buscando la unión más allá de las diferencias”,* indicó Seba Reaño.

*“Hay un montón de cosas por solucionar, yo creo que hoy estamos en ese lugar de la queja constante, de pensar que nada va a cambiar pero no tenemos que quedarnos con eso, tenemos que seguir trabajando para mejorar siempre teniendo en cuenta que el Estado lo hacemos entre todos”,* sostuvo el presidente saliente de JEFEBBA.

En la misma línea, **Federico Szir**, manifestó su satisfacción por el trabajo cumplido: *“Recorrimos la Provincia, visibilizando el trabajo que hacen todos los días los jóvenes de la Provincia y eso nos da mucho orgullo. Ahora seguiremos acompañando desde nuestros nuevos cargos dentro de la Federación pero siempre pensando en sumar y aportar desde la gremial empresaria”.*

Durante la jornada la Comisión saliente, integrada también por Mery Grana (vicepresidenta) y Andrea Guarino (prosecretaria), compartió un video resumen de las actividades desarrolladas durante los dos años de mandato.



## Gestión 2021-2023 de JEFEBBA

A modo de reconocimiento, el presidente Kahale, acompañado por la vicepresidenta, Alejandra Mocchioli, el secretario general, Silvio Zurzolo y el prosecretario, Leonardo Tasca, hizo entrega de reconocimientos a la Comisión saliente de JEFEBBA.

A su turno, la flamante presidenta **Stefania Mogno** agradeció el acompañamiento de todos ante el inicio de esta nueva etapa: *“A vos Alberto por tu apoyo desde el primer momento; a los chicos Seba, Fede, Andre y Mery que nos dieron el entusiasmo para tomar el cargo y con quienes venimos recorriendo este camino y a los expresidentes de JEFEBBA quienes también nos brindaron todo su acompañamiento. La esencia de JEFEBBA la sentimos todos y esperamos estar a la altura de las circunstancias”*.

Los ex presidentes de JEFEBBA presentes en la ceremonia, Silvio Zurzolo, Javier Montalbetti, Nicolás Palma y Daniela Gonzalez brindó un reconocimiento tanto a la Comisión saliente como a la entrante y resaltaron la importancia del sector que durante los años se convirtió en un emblema no sólo dentro de la Federación Económica sino también que logró ser un ejemplo a seguir por otras entidades gremiales empresarios de la Provincia y el país.

Buenos Aires, 11 de mayo de 2023.-

Silvio Zurzolo  
SECRETARIO

Federico Szir  
SECRETARIO JEFEBBA

Sebastián Reaño  
PRESIDENTE JEFEBBA

Camilo Alberto Kahale  
PRESIDENTE

